



とーとせとPR隊 結成

問 産業課 ☎88・2651

金城学院大学の後藤昌人准教授(国際情報学部 国際情報学科)とゼミ生の皆さんが、3月22日に市長を表敬訪問し、陶都瀬戸の魅力を発信する「とーとせとPR隊」を結成しました。

これから、女子大生自らが瀬戸のまちを歩き、独自の視点で取材を行います。取材時に会った方や、興味深い話、魅力的なものなど、取材で得た情報を「只今!せとラジオ」や「セトリエ」公式facebookページなどで発信するとともに、イベントや瀬戸の映像制作も進めていきます。

市長は「瀬戸には長い歴史をもった瀬戸焼がある。若者の感性でおもしろいものを見つけ、発信してほしい。」とエールを送りました。後藤准教授は「瀬戸のまちに目を向けてもらうことが大事!学生の感性を生かして、新たな陶都瀬戸としてのブランドをみつきたい。」と抱負を語りました。

瀬戸焼そばが好きなのでPRしたい

瀬戸のカフェを紹介したい



坪井 里奈さん



奥村 あやさん

瀬戸らしいグッズを作りたい

奥が深い瀬戸焼をもっと知ってほしい



間瀬 咲さん



濱口 英里さん

瀬戸のことをもっと勉強してPRしたい

招き猫が好きなのでPRしたい



杉浦 里紗さん



杉浦 優子さん

総勢22人の女子大生の視点が瀬戸のまちをより元気に!

女子大生が陶都瀬戸のまちを取材し、若者の感性で送るラジオトーク!

只今!せとラジオ 行政情報番組

とーとせとPR隊

ラジオサンキュー FM84.5MHz

放送 毎月第2・4金曜 10分間

日時 ①午前9時20分~(生放送) ②正午~(再放送)
③午後5時50分~(再放送) ④午後9時~(再放送)

4月は、12日(金)・26日(金)放送!
毎月第2・4金曜をお楽しみに!

f 「セトリエ」公式facebookページ

この事業は、「瀬戸市地場産業振興ビジョン」の目標の「陶都瀬戸の産地力向上」と、基本方針「集客力と発信力の強化」を具現化するものとして取り組んでいます。